

EN X #PRUEBA PAES

@DPRTarapaca

Delegada presidencial regional de #Tarapacá, Ivonne Donoso, y @seremieduc01, Carolina Vargas, en desayuno de reconocimiento con las y los estudiantes de la región que obtuvieron distinciones del Mineduc por su desempeño en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

@tomovinito

No me molesta que la PAES sea fácil porque la prueba no es el problema. El tema es que están saliendo personas sin competencias de las universidades porque el sistema completo está hecho para que los cabros aprueben a la fuerza.

@RadioCumbreFM

El Ministerio de educación realizó un balance respecto a los resultados de la última prueba PAES. Indicando que si bien hubo un aumento en puntaje promedio en matemáticas M1 y M2, cayó en 3 puntos el promedio general en Comprensión Lectora.

@Hirojack_

Reflexiones PAES: - La brecha público/privada se mantiene; - Quitar prueba de ingreso efectivamente quita la excelencia (si no, pregúntenle al Instituto Nacional); - Tanta ponderación al NEM/ranking genera incentivos perversos.

@menfis1930

La Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) en Chile evalúa las competencias necesarias para cursar estudios universitarios. La PAES mide tanto el "saber" como el "saber hacer" de los estudiantes.

@F12kp

Si el promedio PAES es la suma de los mejores puntajes válidos de las pruebas obligatorias de Competencia Lectora y Matemáticas, parece que el análisis es errado, pues efectivamente eran buenos alumnos si coincide notas del colegio con la de la prueba. ¿O no?

@PabloP_2017

Buena la sacada de los patines y eso que la PAES esta regalada con relación a PSU y que decir de la PAA, esa si era prueba.

@Bea756196364508

La educación pública baja su gobierno a 3 años, todo sigue igual, los resultados de la Paes es la mejor prueba, "1 liceo público entre los mejores, 1 solo" la izquierda mató la educación pública. usted presidente de la república de Chile y @mbachelet fueron parte.

@ciclobarista

Mientras exista un mercado paralelo de preparación (1 o 2 años) de la prueba PAES, el colegio o su dependencia es irrelevante para el análisis. Lo correcto sería controlar por comuna de residencia y/o GSE de madre-padre.